

Intervención del diputado Marco Tulio Sánchez Alarcón, sobre la conmemoración del “1° de mayo, Día del Trabajo”.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Se concede el uso de la palabra al diputado Marco Tulio Sánchez Alarcón, para intervenir sobre el mismo tema hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Marco Tulio Sánchez Alarcón:

Gracias, presidenta.

Gracias, secretarios de la Mesa.

Diputadas, diputados.

Medios de comunicación, público en general.

El 1° de mayo es una significativa fecha en la que conmemoramos el Día Internacional del Trabajo que nos invita a reflexionar profundamente sobre la historia, las luchas y los sacrificios que mujeres y hombres han realizado para conquistar los derechos laborales fundamentales que hoy disfrutamos pero que también en su momento crucial para tomar conciencia de los enormes desafíos que aún persisten en esta materia.

Desde la Comisión de Desarrollo Económico y Trabajo del Honorable Congreso del Estado de Guerrero, asumimos con firmeza y determinación nuestro compromiso de velar por los intereses de todos y cada uno de los trabajadores

guerrerenses, nuestro trabajo cotidiano consiste en que hay que impulsar y perfeccionar leyes que respondan a las exigencias actuales del mercado laboral, pro sobre todo que protejan y dignifiquen la vida de los trabajadores en este sentido.

Hemos puesto énfasis especial en la actualización normativa, en la promoción del empleo digno, en la protección de los derechos laborales y en garantizar la estricta vigilancia del cumplimiento de leyes laborales existentes, estamos conscientes de que las condiciones laborales en Guerrero necesitan seguir mejorando sustancialmente.

Sabemos que aún existen trabajadores sin acceso pleno a derechos básicos como seguridad social, estabilidad laboral, salarios dignos y equitativos, así como espacios seguros y saludables para desempeñar su labor diaria. Esos son desafíos que nos impulsen a renovar esfuerzos y a planear soluciones integrales desde una

visión legislativa, sensible, moderna y comprometida con el bienestar social.

Desde esta Legislatura seguiremos impulsando iniciativas que respondan a las necesidades reales de nuestros trabajadores, iniciativas que busquen combatir la informalidad laboral, reducir la precaridad del empleo, comentar la capacitación y el desarrollo profesional, así como mejorar el mecanismo de protección social para trabajadores vulnerables.

Nuestro compromiso también incluye la busca constante del dialogo y la concentración con todos los actores sociales involucrados, sindicatos, organizaciones laborales, empresarios y autoridades gubernamentales, para construir consensos que beneficien ampliamente nuestro Estado.

En este día tan significativo reitero con mayor fuerza y convicción el compromiso inquebrantable de trabajar por un Guerrero más justo, más equitativo y más solidario, estoy plenamente consciente de que es la

única forma de lograr un verdadero progreso económico y social que es a través del reconocimiento y la plena garantía de los derechos laborales de todas y todos.

Continuaremos defendiendo y fortaleciendo el marco jurídico laboral porque creo firmemente que mejora condiciones laborales que se traducen inevitablemente en un mejor desarrollo económico social y humano en todo nuestro Estado. A todas y todos ustedes trabajadoras y trabajadores guerrerenses, nuestro compromiso, nuestro reconocimiento, nuestro respeto de continuar trabajando incansablemente por el bienestar de sus familias.

Quiero reconocer al gobierno federal la labor que ha hecho, que se nos olvide diputados, diputadas los salarios mínimos que teníamos en otros gobiernos, tengamos memoria recordemos el atraso que nos ha llevado todo este abandono que tuvieron los trabajadores en otras épocas de México.

Hoy los programas sociales son reales y funcionan, sabemos la remodelaciones de los centros de salud en Guerrero de lo que he sido testigo con la ciudadana gobernadora que se están haciendo cambios gracias al apoyo de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum.

No olvidar el apoyo que se dio a los guerrerenses con el huracán Otis, sino hubiera sido por él apoyo que dio nuestro presidente, el gobierno federal difícilmente los acapulqueños y los guerrerenses nos hubiéramos levantado, así también con el huracán Jhon las medidas pertinentes, están pintando las viviendas, se están realizando múltiples actividades alrededor de todo esto, está generando empleo con nuestro jóvenes que antes estuvieron olvidados, hoy estamos construyendo un futuro juntas y juntos.

Por eso reconozco y agradezco nuevamente a nuestra ciudadana gobernadora pero en especial al gobierno de México que tiene aquí a sus secretarios viviendo en Acapulco

y en Guerrero lo que no los veíamos en otros gobiernos y que era inalcanzable que pudieran darnos alguna cita o alguna audiencia.

Es cuanto, presidenta.